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Jens Weidling eröffnet die Sitzung um 20:00Uhr 
 
Heide-Witzka 

Die Heide-Witzka hat auf dem Landweg die Werft Heuer in Finkenwerder erreicht. Dort gab 
es zwei mehrstündige Sachverständigentermine. Kari Puttonen und Marc Wölpern waren bei 
beiden Terminen anwesend. Bei dem ersten Termin mit dem Gutachter von Pantaenius und 
dem Vertreter der Werft wurde vorwiegend der Kostenvoranschlag der Werft über 43.000.- 
€ erörtert. Die bisherigen Kosten belaufen sich auf zusätzliche 10.000.-€. Zusätzliche Er-
kenntnis ist, dass die Innenschale  sich bereichsweise vom Rumpf gelöst hat.  
Beim zweiten Termin wurde eine Ultraschalluntersuchung durchgeführt zur Klärung mögli-
cher Rumpfbeschädigungen. Die Bewertung des Schadens insbesondere zum Thema Total-
schaden ist noch nicht erfolgt.  
 
Es steht jedoch fest, dass die Heide-Witzka für die Saison 2015 nicht mehr zur Verfügung 
stehen wird. 
 
Die Charterausfallversicherung kann erst nach Vorliegen der entsprechenden Unterlagen der 
Versicherung tätig werden. Die entstandenen Ausfallkosten sind von der Versicherungs-
summe gedeckt. 
 
Ein Teil des Schadens, den Charterer hinnehmen mussten, ist nicht gedeckt durch bestehen-
de Versicherungen. Die Lücke entsteht durch die Tatsache, dass die Reiserücktrittversiche-
rung des Charterers nicht decken kann, wenn das Schiff ausfällt. Und da der Verein nicht 
Reiseveranstalter ist, kann er nicht für die Kosten haftbar gemacht werden, die dem Charte-
rer neben der Chartergebühr entstanden sind. Im Winterhalbjahr soll geklärt werden, ob und 
welche Möglichkeiten es zur Problemlösung gibt. 
 
Aufkommende Diskussionen über Reparatur oder Neukauf, Restverwertung u.ä. wurden von 
Vorstand und anderen Teilnehmern gestoppt mit dem Hinweis, dass zunächst einmal die 
Fakten bekannt sein müssen. 
 
Die von Jens Weidling angebotene „Nadir“ musste leider erneut in die Werft und kann des-

halb nicht als Ersatzschiff genutzt werden. 

 

Stadtfest 

Das Stadtfest findet vom 11.-13.9. statt. Die Organisation des Aufbaus über nimmt Jonny 

Sperhake, die weitere Personalplanung führt Ingo Medag durch. Die Anzahl der Steaks soll 

wieder bei 1.500 Stück liegen. 

 

Equipmentverkauf 

Es soll eine erneute Gelegenheit zum Kauf von  SKB-T-shirts usw. angeboten werden. 
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Absegeln 

Es wird keine weitere Regatta parallel zum Absegeln geben, sodass wir bei der Kursplanung 

freie Wahl haben. Preisverleihung wird im Restaurant „Nordpol“ in Heiligenhafen erfolgen. 

Die Kosten für das Essen sind mit 13.-- € fest vereinbart. 

 

PCO-Cup 

Die Regatta des Vercharterers PCO ist eine mehrtätige offene Veranstaltung. Bernd Horn regt 

an, eine Teilnahme zu erwägen. Neben der interessant gestalteten Regattablaufes ist auch der 

soziale Teil der Veranstaltung unbedingt eine Teilnahme wert. 

 

Mitreisegelegenheit 

Der Prüfungsausschuss Alster hat eine 50iger Swan gechartert von Portsmouth nach Imuiden 

und bietet Mitreisegelegenheit an. Näheres bei Bernd Horn 

 

Kindersegeln 

Bis zu den Sommerferien erfolgten die Segeltermine, auch mit neuen Kindern. 

Für die kommende Saison muss ein neuer Verantwortlicher gefunden werden, da Andreas 

Jung die Arbeit nicht mehr leisten kann.  

Im Herbst folgt das Dickschiffsegeln. 

 

Schnuppersegeln 

Keine Informationen liegen vor. 

 

Törnbericht Riga-Tallin 

Marc Wölpern berichtet von seinerursprünglich als Segeltörn geplanten Reise von Riga nach 

Tallin. 

 

Verschiedenes 

Dr. Rudi hat aus seinen Beständen verschiedene Schiffsausrüstung abzugeben, darunter Ra-

darreflektor, Fender, Bugleiter u.a. 

 

Ende der Sitzung: 21:05 

 

Für das Protokoll: 

 

 

 

Claus Krüger 

 

 

 


